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左
岸
線
２
期
工
事
立
ち
止
ま
れ

建
設
港
湾
委
員
會
寺
戸
月
美
議
員
が
力
説

　
寺
戸
月
央
議
員
は
1
4
日
の

建
設
港
湾
委
員
会
で
、
建
設

中
の
高
速
道
路
・
淀
川
左
岸

線
２
期
事
業
な
ど
に
つ
い
て

質
問
し
ま
し
た
。

同
事
業
は
２
０
２
０
年
１
１
‥
］

月
、
工
事
現
場
で
判
明
し
た

土
壌
汚
染
対
策
な
ど
で
、
。
総

事
業
費
が
当
初
の
１
１
６
２

億
円
か
ら
７
５
６
億
円
増

加
。
今
回
、
⊇
」
」
の
区
間
で

地
盤
改
良
工
事
の
影
響
に
伴

う
工
法
変
更
で
、
さ
ら
に
１

千
億
円
増
加
す
る
と
判
明
し

て
い
ま
す
。

　
寺
戸
氏
は
、
同
事
業
は
淀

質
問
す
る
寺
戸
議
員
＝
1
4
曰
？
大
阪
市
議
会
建
設

港
湾
委
員
会

゛S11
Z｢

、

Ｗ

川
左
岸
堤
防
内
に
ト
ン
ネ
ル
　
段
階
か
ら
採
算
性
や
安
全
性

を
通
す
と
い
う
世
界
的
に
も
　
の
問
題
が
指
摘
さ
れ
て
い
た

前
例
の
な
い
工
事
で
、
計
画
　
と
強
調
。
他
の
区
間
で
も
影

響
か
出
る
恐
れ
が
あ
る
だ
け

に
、
住
民
に
し
っ
か
り
説
明

す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

　
ま
た
２
０
２
５
年
の
大
阪

　
・
関
西
万
博
の
ア
ク
セ
ス
ル

ー
ト
に
す
る
た
め
、
工
事
を

前
倒
し
し
た
こ
と
が
、
総
事

業
費
の
巨
額
の
上
振
れ
を
招

い
た
の
で
は
な
い
か
と
指

摘
。
「
事
業
そ
の
も
の
に
つ

い
て
へ
い
っ
た
ん
立
ち
止
ま

っ
寸
必
要
性
を
議
論
す
べ

き
」
と
主
張
し
ま
し
た
。

　
1
5
日
の
同
巻
貝
今
で
は
夢

洲
の
カ
ジ
ノ
用
地
の
土
壌
対

失
費
約
７
９
０
億
円
を
、
大

阪
港
湾
局
が
所
管
す
る
塵
世

事
業
会
計
か
ら
支
出
す
る
問

題
な
ど
で
質
問
し
ま
し
た
。

　
同
局
が
「
（
夢
洲
の
）
土
地

に
起
因
す
る
も
の
で
あ
り
、

土
地
所
有
者
と
し
て
負
担
す

る
」
と
答
弁
。
寺
戸
氏
は
、

港
湾
の
埋
立
事
業
本
来
の
目

的
か
ら
は
か
け
離
れ
た
支
出

だ
と
反
論
し
、
き
っ
ぱ
り
や

め
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。
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